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平成２９年５月定例教育委員会会議結果報告及び会議録（要点筆記）  

 

 
日  時：平成２９年５月２４日（水）１３：３０ ～１４：２５ 

場  所：古賀市役所 第２庁舎 ４０２会議室 

出席委員：長谷川教育長 石橋委員 小山委員 松本委員 米倉委員 大賀委員  

欠席委員：なし 

事務局 ：清水教育部長 簑原教育総務課長 木部学校教育課長兼主幹指導主事 力丸生涯学習推

進課長 桐原青少年育成課長 星野文化課長 池見学校給食センター所長 伊丹指導主

事 教育総務課庶務係（松尾、民谷） 

傍聴者 ：０名 

付議事項： 

 １．開会 

 ２．教育長あいさつ 

 ３．諸 報 告 

（１）教育長報告 

（２）教育委員情報交流 なし 

  （３）教育委員会報告 

・市議会第２回定例会について 

４．議案  

番 号 件       名 議決年月日 議決結果 

第３２号議案 
【臨時代理】古賀市図書館協議会委員の委解嘱に

ついて 
H29.5.24 承認 

第３３号議案 
平成２９年度古賀市学校給食センター運営委員会

委員の委嘱について 
H29.5.24 同意 

５．協議事項 なし 

６．その他事項 

（１）各課（所属）等報告 

（２）その他 

 ７．閉会 

 

会議内容：以下のとおり 

 

１．開会  

１３時３０分、議長が開会を宣言。 

 

２．教育長あいさつ 

     今週末、小学校の運動会がありますので、できれば見学をお願いいたします。  

 

３．諸報告 

（１）教育長報告 

 （行事等）  

   ・４月２８日、総合教育会議を開催しました。よい議論となったと思います。 
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   ・５月１０日、グランドデザイン発表会を実施した。参加された方からも好評をいただい

ている。２月に報告会があるので、今回の発表をふまえ、ご指導をお願いしたい。 

   ・５月１８日・１９日、全国都市教育長協議会総会研究大会が奈良市で開催され出席して

きた。政令市を除く８０２の自治体から教育長が出席した。 

 

（２）教育委員情報交流 なし 

   

（３）教育委員会報告  

石橋議長 教育委員会報告、報告してください。 

教育部長 平成２９年古賀市議会第２回定例会の日程について。現時点での予定ですが、議会初日

予定は６月８日、一般質問は１９日～２１日、最終日は２６日を予定しています。正式

には６月５日の議会運営委員会で決定します。現段階では議案、補正予算の提出予定は

ありません。 

 

４．議案  

石橋議長 第３２号議案、【臨時代理】古賀市図書館協議会委員の委解嘱について、提案をお願いし

たい。 

文化課長 （議案朗読）  

     社会教育委員として入っていただいていた加藤委員が、３月３１日をもって社会教育委

員の任期を終えられたことから、同じく社会教育委員から、檜山さんにお願いするもの

です。任期は前任者の残任期間となりますが、４月下旬の社会教育委員の会議で推薦を

いただきました関係で、５月１日から平成３０年７月３１日までの任期としております。

４月の社会教育委員の会議で推薦をいただいたことから臨時代理としております。 

石橋議長 何か質問はありますか。なければ承認することとしたい。 

《第３２号議案 承認》 

石橋議長 第３３号議案、平成２９年度古賀市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、

提案をお願いしたい。 

学校給食センター所長 （第３３号議案 朗読） 

委員については、小中学校が推薦する教員として教頭先生１１名、小中学校ＰＴＡの構

成員の推薦として１１名、元栄養士、北部プラザ所長、元ＰＴＡ役員の方に運営委員会

委員を委嘱したい。任期は平成２９年６月１日から３０年５月３１日までとなります。 

石橋議長 ２５名の方が推薦であがっています。 

《第３３号議案 同意》 

 

５．協議事項 なし 

 

６．その他事項 

（１） 各課（所属）報告 

ア、教育部長 
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・４月２８日総合教育会議、ししぶ児童センター開所式、５月１０日グランドデザイン発

表会、５月２０日中学校体育会への出席ありがとうございました。５月２７日には小学

校運動会があります。 

             

イ、教育総務課 なし 

 

ウ、学校教育課 

 ・中学校体育会の見学ありがとうございました。小学校の運動会が今週末あります、応援

をよろしくお願いします。 

・グランドデザイン発表会では激励の講評ありがとうございました。市長、副市長をはじ

め、１００名の参加がありました。校長一人ひとりが夢を語るということでプレゼンが

ありましたが、参加した方々が学校の応援団としての自覚を高めていただくよい機会に

なったのではないかと思います。教育委員会としましても、古賀モデルのＰＴＣＡ、古

賀モデルの強い小中連携をさらに推進、支援していきたいと考えています。 

    ・市学校訪問の計画について。１７ページ、市主催の学校訪問を９月から１１月までの時

期で考えております。研究発表会では、花見小学校は教科等研究会と併せて県の社会科

研究大会がございます。福岡教育事務所による学校改善訪問の予定も記載しております

のでご確認をお願いします。１８ページ、市学校訪問の実施要領をご覧ください。特色

ある教育活動を中心とした学校訪問か、従来型の学校訪問かは学校が選択することとし

ております。どちらにしても授業参観等を終えて教育委員さんに質問等を出していただ

き、指導助言の時間を設けることとしております。 

    ・教職員の研修については記載のとおりです。 

 

エ、生涯学習推進課  

    ・３月定例教育委員会で紹介をしていたが、社会教育委員の会議の提言書の冊子ができた

ので配布しています。 

 

オ、文化課 なし 

 

カ、青少年育成課 

・４月２８日ししぶ交流センターの開所式への参加ありがとうございました。開所式後、

１５時から児童センターをオープンして子どもたちを受け入れました。１５時からのオ

ープンに関わらず、当日７０名の子どもたちが来てくれました。順調に来館者数を伸ば

しており、既に８００名の来館者があります。平成２９年度ししぶ児童センターの工事

としては、現在、オープン当時についていなかった階段昇降機の工事をしている。確認

申請の協議を行い、月内に設置する予定にしています。 

石橋議長 ずいぶん利用者が多いようでいいことですね。今後も増えるといいと思います。 
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キ、給食センター なし 

 

（２）その他 

教育総務課長 (行事予定表の説明)  

庶務係長 （７月定例教育委員会の日程調整） 

石橋議長 ７月定例教育委員会は７月１９日１５時３０分とする。 

 

７．閉会 

議長が閉会を宣言し、１４時２５分閉会した。 


